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Евгений Клеп в видеообращении к горловчанам, просит подтвердить тридцатью
тысячами подписей поддержку мероприятий, направленных на оптимизации
себестоимости проезда в городских автобусах.            
                      
  На данный момент, уверяют в городском совете, уже собрано более 3500 подписей
горловчан.   
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